

Extrait du Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

<http://pascal.ksp.free.fr/spip.php?article63>

# Concert de Printemps - Retour du Brésil !

- Concerts & Déplacements - Concerts -



Date de mise en ligne : dimanche 24 mai 2009



### La voix du Nord du 30 mai 2009

Un concert d'une qualité époustouflante

Dimanche, le public a savouré le concert de l'harmonie qui présentait sa programmation brésilienne...

De retour du Brésil, l'harmonie municipale, sous la baguette d'Olivier Dégardin, a offert dimanche après-midi un concert de qualité à un public résolument fidèle.

L'harmonie municipale se produisait au sein de l'espace polyvalent donnant ainsi une autre dimension et surtout une autre acoustique à ce rendez-vous musical. La formation avait décidé de présenter au public la programmation produite au Brésil en avril. Bizet, Berlioz mais aussi Bécaud, le répertoire était très varié et les chaleureux applaudissements reflétaient bien l'amour du public pour ce type de musique. Marie-Claude Saniez a quant à elle rythmé la soirée au tambour avec les Marches napoléoniennes du 1er Empire. Ce concert a connu une fois encore un indéniable succès et les nombreux habitants présents ont consommé sans modération cette démonstration musicale parfaite, fruit d'un travail de longue haleine. Jean-Claude Lecamus, maire, Martine Hugot, adjointe à la culture, et Janine Saniez, adjointe aux fêtes, ont reçu de Jacqueline Carpentier, présidente de l'harmonie, le polo officiel des musiciens lors de leur voyage, en remerciements du soutien de la municipalité. "